

*Para la tiña favosa:*

Losofán. . . . .	5
Bicloruro mercúrico. . . . .	0,20
Vaselina. . . . .	100

dos curaciones al día.

*Para las úlceras varicosas de las piernas:*

Losofán. . . . .	3
Tanino. . . . .	5
Vaselina. . . . .	100

tres curaciones al día.

*Para la erisipela:*

Losofón. . . . .	3
Bencina. . . . .	3
Vaselina. . . . .	50

dos curaciones al día.

Con los datos anteriormente citados, creo podemos sentar las siguientes conclusiones.

1.<sup>a</sup> El losofán es incoloro y en soluciones alcohólicas no mancha.

2.<sup>a</sup> Cura siempre la sarna.

3.<sup>a</sup> No cura la sífilis, pero hace desaparecer sus manifestaciones en la piel.

4.<sup>a</sup> Está indicado siempre que la sarna se presenta complicada con otras dermatosis.

5.<sup>a</sup> Cura todas las dermatosis de origen parasitario y modifica favorablemente todos las demás.

6.<sup>a</sup> En la erisipela y en las úlceras varicosas de las piernas da buenos resultados.

Termina el Dr. Serradell diciendo que ha ensayado últimamente el cresol ó cresilol, y que los resultados obtenidos distan mucho de ser los del losofan.

El Dr. Vilanova estima que el señor disertante ha estado muy deficiente al tratar de la sintomatología de la sarna. Cree fácil el diagnóstico de la enfermedad, fundándolo en el picor que se exagera de noche, y en los puntos de localización. Es partidario del tratamiento clásico, que describe, por la rapidez de la curación. Cuando haya lesiones cutáneas que compliquen la sarna cree que antes deben curarse aquéllas por otros medios. Atribuye las recidivas al contagio por defectuosa des-